

## **KATA PENGANTAR**

Syukur Alhamdulillah, teruntai kata syukur yang teramat dalam peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya serta petunjuk dan izin-Nya, peneliti diberi kekuatan dan kemudahan untuk dapat menyelesaikan sebuah karya tulisan berupa skripsi yang berjudul "*Gambaran Stress dan Coping Stress Pada Wanita Pascamenopause*" dengan usaha yang keras di tengah kesibukan yang tiada hentinya. Skripsi ini disusun dan diajukan guna memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program studi Strata-1 (S1) Fakultas Psikologi Universitas Indonusa Esa Unggul Jakarta.

Terwujudnya kumpulan tulisan ini yang terangkai dalam sebuah makalah skripsi, tentu saja tidak lepas dari berbagai pihak yang telah begitu besar memberikan dukungan dan bimbingannya, serta bantuan atau masukan yang peneliti terima dengan baik. Untuk itu, peneliti dengan segala keterbatasan kemampuan yang dimiliki hanya sanggup mengucapkan terimakasih yang tulus kepada :

1. Ibu Dra. Sulis Mariyanti, Psi selaku DEKAN Fakultas Psikologi Universitas Indonusa Esa Unggul dan seluruh dosen Fakultas Psikologi Universitas Indonusa Esa Unggul yang tak dapat peneliti sebutkan namanya satu persatu. Terimakasih banyak atas segala pelajaran, bimbingan, serta masukan yang peneliti terima dengan baik, selama duduk dibangku kuliah ini.
2. Ibu Dra. Winanti Siwi Respati, Psi dan Ibu Dra. Safitri, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan segenap waktu, pikiran, dan tenaganya

untuk membimbing dan memberikan pengarahan serta petunjuk dan saran kepada peneliti. Terimakasih atas kesabaran Ibu dalam memberi bimbingan pada peneliti.

3. Kedua Orang tua dan seluruh keluarga besarku, terima kasih untuk segala cinta, kasih sayang, doa yang dipanjatkan, dan segala dukungan tulus yang diberikan dalam suka mau pun duka.
4. Para subjek, yang telah membantu peneliti untuk melakukan penelitian.
5. Syarah, Basuni, Usma, para sahabat yang tidak dapat kusebutkan namanya satu persatu dan teman-teman seperjuanganku angkatan 2002-2005. Terimakasih segala pemberian semangat, bantuan berupa bimbingan dan masukan-masukan yang banyak membantu dalam penyusunan skripsi peneliti.

Semoga semua kebaikan dari keluarga, para sahabat, teman-teman dan semua pihak yang menyertai langkah peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, menjadi amal kebaikan tersendiri. Tak ada gading yang tak retak, dan tak peneliti pungkiri masih banyak kekurangan dalam penyusunan makalah ini. Semoga persembahan ini berkesan dihati. Kritik dan saran, akan memberikan motivasi untuk mengoreksi diri, dan semakin mampu untuk memberikan yang terbaik. Terima kasih.

Jakarta, 2 Maret 2010

Peneliti